

Eiszapfenangeln am 03.11.2019 im Behlendorfer See

Der Vereinsangeltag fiel mit milden Temperaturen um 10-12 Grad auf und machte dem Angelmotto keine Ehre. Es herrschten kaum Windstärken und der Himmel war bedeckt. Dem Motto konnte man nicht gerecht werden, von Eiszapfen weit und breit keine Spur.

14 aktive Teilnehmer versuchten dann ihr Glück mit allen Tricks und Ködern, die unzähligen großen Fische dem See nochmals zu entlocken. Leider klappte das nicht ganz. Nur 4 Angler waren erfolgreich:

- Jonas Meißner
- Jörg Wolter
- Karsten Tybussek
- Günter Bäk

Die Fänge setzten sich aus Rotaugen und Barschen zusammen. Wobei an nennenswerten Einzelfängen ein großes Rotauge von Jörg und ein Barsch von Jonas (41cm) zu nennen sind.

Nach der leckeren Erbsensuppe, die mit einer Bockwurst angereichert war, gab Andreas dann die Ergebnisse des letzten Angelns des Jahres bekannt.

Ein besonderer Dank an Andreas Thater für die geleistete Arbeit im Jahr 2019.

Bilder A. Thater / H. Becker

Bericht H. Becker, Referent ÖA

Weiter zu den Bildern → [KLICK](#)